



# Dinding Rumah Warga Pasir Kulon Ambruk, JPZISNU Beres Purwokerto Salurkan Bantuan Material

Agung widodo - [BANYUMAS.KLIKINDONESIA.ID](http://BANYUMAS.KLIKINDONESIA.ID)

May 11, 2023 - 17:28



*JPZIS NU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat Banyumas Mentasarufkan Bantuan Kepada Ustadz Kursin Efendi Seorang Warga RT 001 RW 002 Desa Pasir Kulon, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- JPZIS NU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat Banyumas

mentasarufkan bantuan kepada Ustadz Kursin Efendi seorang warga RT 001 RW 002 Desa Pasir Kulon, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah yang mengalami musibah sebagian dinding rumah bagian samping belakang ambruk dan termasuk pondasinya pada Ahad/Minggu (07/05/2023).

Rumah tersebut selain dihuni oleh Ustadz Kursin juga ada istri dan anaknya. Kursin mengaku dinding rumahnya tiba-tiba ambruk, kemungkinan setelah curah hujan tinggi dan debit air kolam cukup penuh, dan adanya erosi tanah dinding tepian kolam ikan.



“Minggu malam kami sedang berada di Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor dan istri bersama anak persiapan beristirahat, tiba-tiba ada suara krek gerudug, disusul ada dinding yang roboh ke arah kolam ikan. Secepatnya istri saya suruh anak saya keluar, melihat reruntuhan dinding yang memenuhi sebagian kolam, dan saya dihubungi anak lewat telpon, Alhamdulillah semua selamat, termasuk tetangga tidak ada luka dan lecet sedikitpun, hanya dinding rumah yang robohs,” ungkap Ustadz Kursin.

Slogan ‘Bras Bres’ selalu ada dan hadir untuk umat’ kembali dibuktikan oleh JPZISNU Beres Purwokerto Barat atas kejadian bencana tersebut direspons cepat oleh PH JPZISNU Beres, dengan berkunjung langsung ke lokasi kejadian menyalurkan bantuan tanggap musibah berupa 15 sak semen kepada Kursin beserta keluarga.



“Bantuan semen ini kami berikan supaya Ustadz Kursin bisa sesegera mungkin merenovasi dinding rumahnya dan keluarganya bisa merasa nyaman seperti sediakala. Apalagi saat ini curah hujan tinggi,” kata Sri Wakhyuni, kepada awak media, Rabu (10/05/2023).

Hal senada disampaikan oleh Ustadz Kursin, pihaknya terima kasih atas silturrahminya dan bantuannya, bantuan semen, akan sangat membantu kelancaran dan mempercepat proses renovasi rumahnya.



“Bantuan ini bisa mempercepat pembangunan kembali dinding yang roboh. Terima kasih atas kehadiran silaturrami tim JPZISNU Beres yang sangat kompak, dan telah merespons musibah di rumah kami. Semoga amal para muunfiq, donatur dan jerih payah Tim JPZISNU Beres, diterima oleh Allah Swt dan jadi sedekah yang diRidloi Allah SWT,” pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI